

**MESURES DU SPVM POUR FAVORISER L'ÉQUITÉ, LA DIVERSITÉ ET L'INCLUSION ET LUTTER
CONTRE LE RACISME, LES DISCRIMINATIONS ET LES PROFILAGES**

DISCUSSION PUBLIQUE

La Commission de la sécurité publique invite la population montréalaise à participer à une assemblée publique au cours de laquelle le Service de police de la Ville de Montréal (SPVM) présentera entre autres son plan d'action en matière d'équité, de diversité et d'inclusion ainsi que l'état d'avancement des mesures pour lutter contre le racisme, les discriminations et les profilages.

DÉROULEMENT DE L'ASSEMBLÉE PUBLIQUE

La Commission de la sécurité publique informe les personnes intéressées que cette assemblée publique se tiendra le:

DATE ET HEURE : LUNDI 10 JUIN 2024 À 13 H

Salle des Armoiries (salle multifonction), Hôtel de ville de Montréal
275, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1C6, RC-100

La séance publique est retransmise en direct à partir de la [page web](#) dédiée des commissions permanentes.

DOCUMENTATION

La documentation relative à cette assemblée publique sera disponible le **3 juin 2024** à partir de cette [page web](#).

PÉRIODE DE QUESTIONS ET COMMENTAIRES

La présentation du SPVM sera suivie d'une période de questions et commentaires du public présent dans la salle d'assemblée. Ensuite, une période sera consacrée à la lecture des questions et commentaires du public transmis par un formulaire en ligne. Enfin, l'assemblée se conclura par une période de questions et commentaires des membres de la commission.

Les personnes intéressées à transmettre une question ou un commentaire sont invitées à l'envoyer **avant** la fin de la présentation. Un formulaire en ligne sera disponible à partir du **3 juin 2024** sur la [page web](#) du dossier. Pour les personnes qui souhaitent s'exprimer en personne, il sera possible de s'inscrire à l'avance par ce même formulaire ou sur place avant la tenue de la séance.

ACCESSIBILITÉ

La salle multifonction est accessible aux personnes à mobilité réduite. Un service d'interprétation en langue des signes québécoise (LSQ) peut être offert sur demande, présentée cinq jours à l'avance, et sous réserve de la disponibilité d'interprètes.

Les assemblées publiques sont retransmises en direct et accessibles en [rediffusion](#).

INFORMATIONS

Pour toute autre information, consultez la page dédiée ou communiquez avec le secrétariat des commissions permanentes. Toute personne peut obtenir copie de la documentation auprès du Service du greffe.

Pour connaître l'actualité des commissions permanentes, inscrivez-vous à l'[infolettre](#).

RENSEIGNEMENTS : Service du greffe
Division du soutien aux commissions permanentes, aux conseils consultatifs et
au bureau de la présidence du conseil
275, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1C6
Téléphone : 514 872-3000
Télécopieur : 514 872-5655

commissions@montreal.ca | montreal.ca/sujets/commissions-permanentes | [@Comm_MTL](https://twitter.com/Comm_MTL)

**MEASURES UNDERTAKEN BY THE MONTRÉAL POLICE DEPARTMENT (SPVM)
TO PROMOTE EQUITY, DIVERSITY AND INCLUSION AND
TO FIGHT AGAINST RACISM, DISCRIMINATION AND PROFILING
PUBLIC DISCUSSION**

The standing committee on public security (Commission de la sécurité publique) is inviting Montrealers to take part in a public meeting during which the SPVM will be presenting, among other things, its action plan for equity, diversity and inclusion, as well as an update its action in the fight against racism, discrimination and profiling.

PUBLIC MEETING PROCEEDINGS

The standing committee is inviting the population to attend the following meeting:

DATE AND TIME: MONDAY, JUNE 10, 2024 AT 1 P.M.

Multipurpose hall (Salle des Armoiries), City clerk's office, Montréal city hall
275, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1C6, RC-100

The public meeting will be [webcast live](#) on the standing committee.

DOCUMENTATION

Documents pertaining to the public meeting will be available as of **June 3, 2024** on the page.

QUESTION AND COMMENT PERIOD

The SPVM's presentation will be followed by a public question and comment period for those present at the meeting. Then, questions and comments submitted electronically using the online form will be read. The meeting will end with a question and comment period for committee members.

Any person interested in submitting a question or comment must do so **before** the presentation ends. An online form will be available as of **June 3, 2024** on the [Web page](#). For those wishing to voice their question or comment in person, prior registration using the same form will be required before the meeting.

ACCESSIBILITY

The hall is accessible to those with reduced mobility. Sign language interpretation (QSL) may be provided if it is requested five days prior to the meeting, subject to interpreter availability.

Public meetings are webcast and [recorded](#).

INFORMATION

For additional information, go to the committee's Web page or contact the standing committee secretariate. Copies of documents are available at the city clerk's office.

For standing committee updates, sign up for the [newsletter](#). (In French)

INFORMATION:

Service du greffe
Division du soutien aux commissions permanentes, aux conseils consultatifs et
au bureau de la présidence du conseil
275, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1C6
Téléphone : 514 872-3000
Télécopieur : 514 872-5655

commissions@montreal.ca | montreal.ca/sujets/commissions-permanentes | [@Comm_MTL](#)